



園部共同作業所 だより

園部共同作業所発行

NO 87

拝啓 益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

表を退任して

寄贈品
末現在(平成十四年四月)七月

この度 特定非営利活動法人船井ほのかい理事代表を退任いたしました。
在任中は公私にわたり温かいご指導と
格別のご厚情を賜り厚く御礼申し上げます。
後任には杉山俊夫が就任いたしました
ので旧に倍するご支援ご鞭撻を賜ります
ようお願い申し上げます。

敬
具

西山

拝啓　いよいよ二清祥のこととお慶ひ申
し上げます。

微力ではあります、が精神保健福祉向上のため専心努力いたす所存でありますので前任者同様格別のご指導ご支援を賜りますよう何卒宜しくお願ひ申し上げます。

略儀ながら書中をもちまして、挨拶申し上げます。

敬
易

特定非営利活動法人船井ほのぼのかい
理事代表 杉山 勝夫

作業所でのオリエンテーションを受けて、作業所の実際について学ぶことができました。

楽しい実習でした



公立南丹看護専門学校
実習生 石田 希

浅見島も草田園熊石福祉工房武P&様ジユ・スお菓子お菓子オルタ夕才子様様一義次様由紅緑美写真シヤガレ
いました。お心遣いありがとうございました。木下悠紀子様的場利三郎様

そうめんお買いあけ、
ありがとうございます。
夏が近づくと同時に、
園部共同作業所のそうめん販売は欠かすことの出来ない取組となりました。家族の高齢化によりご協力の呼びかけも少しずつ難しいものになつておりますが、そんな中その状況を察して下さる方の一つ一つの積み重ねによりまして、今年も販売目標を達成出来ました事感謝感謝です。ご厚意の賜物でのボーナス、通所のメンバーさんの顔もほころんでいます。

お買いあげいただきました皆様、本当にありがとうございました。

ひさしふりだね、包装 作業



のンとと墨！ヒまをセも結のがそフ先てツのりてもヤでは
でド思しすルツしかン參んひ二のト行いチグにジ動！すい試
桜はいてるをトたけタ加でも墨後前でよボラ帰ヤきジがて合
ケレまのことと。て！しいがにのに僕い！ンり！にで他作当
丘フす役とり一そ下のてるほ進人ヒがよルドまジくきの業日
クトが割が六つのさ女下とどんもツー試とにしをいてメ所は
イ側大はで回の後つ性さ昔けだ出ト番合ノつたホかいンヘジ
！が井果き中フもてがつかて時墨を開ツい。！なたバ行！
ンせのた、五オ三助タてら急、し打者始クテ大ムとの！つパ
ズまグせ一回ア本かイいいいくてつででをキ井に思ではたん
のいたサ出ボのりムるつでつ僕てレ、しゃ町とつ僕ジのを

てれーイ上ん參指 イを部しと 借井校
守番ン手は加導今ン借保たのり町の昨
ラ備芯グで昔さ員回グリ育。交て自グ年
イでに練しやれさか練て所それ試試流桜治ラ
をは当習たつまんらノのれ横に先がクグ
捕れたは。てしのはをしきクとグだ行イラ
るフツ所僕いた湯じしまバラつわーんな川
トた長もた。浅めしまバラつわーんく小
ことをとさばら湯さてしバランでれンドズ
も守言んツし浅ん女た。テド園まづ
でつわにテくさが性

僕は一番バッター



かがてラ田では、一作業所中川さんだけでもうらつていん、も、中野さんだけであります。帰りに王将で食べた王将セツト(天津飯、餃子)がおいしかったです。でも唐揚げがおいしかったです。

す方いい十 い時ては打今ムンマ
達るつ一試かはたもつまラ打マ
あ桜も点合な練けってでンつさ
りケ対をはい習どとな一をてん
が丘戦と最なみやいい回打たた
とクしり終たついのもちのち
うイて逆回いば當でホたでも
ごー下転に上にりた、いか僕
ざンさ勝に上試り練ムつも一ム
いズつち手合が習ラたホム
まのて。くのででン。一テ

編集後記

今年の実習生は四五名で過去最大、これを五月～七月の間に八回に分けての分散実習でした。「緊張して話させなかつたのでですが、通所者さんから話してください、作業のことや楽しいレクリエーション行事のことも知ることが出来ました。そして精神保健への取り組みの大切さも学ばせてもらいました。」最後に、「みんな感想文をもらい、ホットしている今日この頃です。

八月三日
海水浴
由良海水浴場

五月一九日 ソフトボール交
流 大井町自治会グランドにて
桜ヶ丘クイーンズとの対戦
二〇対一六で今回は作業所
の勝利でした。

五月一八日屋外作業
日吉町八榮 茶摘み

ル
丹波自然運動公園

花見 茨木の弁天さん
満開の桜を楽しみました。

行事・レクレーション